

En Oberá, Ciudad de la Provincia de Misiones, a los dos días del mes de marzo del año dos mil veintidós, se reúne para la apertura de las sesiones Ordinarias correspondiente al cuadragésimo sexto período, el Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá, en el recinto de su sede; con la presencia de los Concejales: Lilian Mabel Vega, Gladis Mabel Bangel, María Helena Kudelko, Mara Ivis Frontini, Marcelo Gazzo, Marcelo Luis Sedoff, Ernesto Fabián Vera, Juan Carlos Rossberg.---- Preside la sesión el concejal Santiago Marrodán: “Doy la bienvenida a todos los presentes, con agradecimiento especial a todos siendo un día muy especial. Desde el Concejo Deliberante a los señores ministros, señores diputados funcionarios del Poder Ejecutivo Provincial, autoridades de las fuerzas de seguridad nacional y provinciales, autoridades eclesiásticas acá presentes, autoridades civiles, al Señor Intendente, funcionarios del Poder Ejecutivo Municipal, a los concejales, agentes municipales, vecinos de la ciudad de Oberá; un especial agradecimiento a funcionarios de la provincia: Héctor Proeza, Daniel Behler, Marta Ferreyra, Eduardo Lezica, Rafael Pereyra y Olsson que aparte, no todos pero la mayoría son obereños y les agradezco por estar hoy aquí” .-----

-Invita a la Invocación religiosa a cargo del *Diácono Permanente Marcelo Kuz y Pastor Victor Hugo de Los Santos*.---Así lo hacen.-----

- Se inicia la Sesión, siendo las nueve horas y veintitrés minutos, con el izamiento del Pabellón Nacional por parte de la Concejal Gladis Bangel.-----

*Concejal Vega*: “A través de su presidencia, solicito a los presentes, por favor bajen el sonido de los celulares”.- *Presidencia*: “pedido formal, hecho”.- *Presidencia*: “Muchas gracias, concejal”.-----

*Presidencia*: “Como lo prescribe la Carta Orgánica en su artículo 136, Inciso 8 Invitamos al señor Intendente Abogado Pablo Hassan a pronunciar su discurso de inauguración del XLVI período de sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante de Oberá”.-----

Sr. Intendente Ab. PABLO HASSAN: “Autoridades provinciales, señoras y señores concejales, funcionarios del Departamento Ejecutivo, de las Fuerzas de Seguridad, miembros del Culto eclesiástico, Docentes, a los medios de Comunicación, a todas la asociaciones intermedias, **a todos los obereños**. Tengo el enorme orgullo de hablar por primera vez como intendente de nuestra ciudad, donde me crié, vivo y construyo mi familia y afectos. Es cierto que vengo a cumplir con un deber institucional, pero lo hago con mucho gusto, para contarles las tareas que realizamos en estos meses de gestión y las que emprenderemos en los próximos dos años que siguen. Al elaborar este informe, para dar cuenta de la gestión ante el Concejo Deliberante de la Ciudad y todos los obereños, pude repasar las acciones y proyectos que tenemos para nuestra comunidad. Para esta querida comunidad, que pese a las adversidades vividas, dió y sigue dando su mayor esfuerzo para lograr desarrollo y crecimiento conjunto, tal cual lo hicieran nuestros abuelos inmigrantes hace más de 90 años. No quiero redundar en los problemas económicos y sanitarios de la crisis mundial que nos afecta desde hace ya dos años, pero si quiero recordarlos para aclarar el contexto en el que vivimos, sumado a la actual crisis climática que impactó de lleno en nuestra región, afectando al medio ambiente, a la producción, al desarrollo social y la vida cotidiana de todos los que vivimos en ésta parte del país. Sin embargo, más allá de cualquier dificultad, asumimos el compromiso de guiar los destinos de nuestra comunidad y buscar las soluciones que correspondan, reconociendo el problema para

saber de dónde partimos, y no como excusa para justificar inacciones. Con los demás actores e instituciones tenemos el DEBER de aunar esfuerzos para evitarnos situaciones de falta y escasez, nosotros los Obereños no nos merecemos otro verano como el vivido.- Las herramientas principales en este contexto son: la gestión, la búsqueda, la creatividad, y el trabajo permanente. La salida de la pandemia es colectiva; la salida de esta crisis económica y ambiental, también es entre todos.- Al asumir este desafío me propuse mantener una verdadera cercanía con cada vecino de Oberá, para tomar conocimiento directo de sus problemas y en los cuales el Estado deba estar presente. Entiendo a la cercanía no solamente como la presencia física, sino también, en practicar la empatía para tomar las mejores decisiones pensando siempre en el bienestar de cada obereña y obereño. Además del recorrido diario de distintos puntos de la ciudad, tomé la decisión de mantener audiencias personales todas las semanas con cualquier vecino que desee expresar directamente sus necesidades, inquietudes y proyectos. Debemos continuar la construcción de bases sólidas que permitan a la ciudad de Oberá sostener su crecimiento y garanticen un presente mejor, pero sobre todo, tomando las mejores decisiones que puedan permanecer en el tiempo mirando al futuro de la ciudad y de todas aquellas personas que deseen vivir en ésta tierra. (FINANZAS).- Uno de los pilares sobre los cuales construir cualquier administración, debe ser el orden de sus finanzas. En Oberá, puedo afirmar que tenemos una Municipalidad capaz de afrontar financieramente todos los desafíos del año que empezamos.- Estamos convencidos que el camino para obtener la mejor compensación de los aportes que realizamos los Obereños al régimen de coparticipación, es gestionar incansablemente en la Provincia, con cada Ministro, con cada ente autónomo las asistencias de obras, infraestructura y aportes que nos puedan brindar, y pedirles que nos acompañen a gestionar del Gobierno Nacional iguales asistencias. La austeridad como bandera y el cuidado responsable de cada peso que administra el Estado Municipal han formado la base sólida sobre la cual construir las acciones y dar cumplimiento en tiempo y forma de las obligaciones principales de la comuna como ser: el financiamiento de obras públicas, la provisión de servicios básicos, la adquisición de bienes de capital, el pago de proveedores, y por supuesto, el pago en tiempo y forma de los haberes de cada trabajador municipal. Proteger el erario público y no distraer recursos en obras que trascienden más de un presupuesto para su culminación, va a ser nuestra regla. Se trata de gestionar, lo que es nuestro, y aquellos planes y programas que se puedan aplicar en nuestra comuna, en consonancia con la gestión del Gobierno de la Provincia, espacio al que pertenecemos y que lleva dos décadas de crecimiento sostenido gracias al equilibrio en su administración. Somos parte de un movimiento que transforma, crece e incluye, sin parámetros de comparación con otras provincias. Gracias a la responsabilidad con la que se afronta cada compromiso que implique erogaciones de las arcas públicas, la Municipalidad de Oberá cumple con la rendición transparente de todas las operaciones realizadas frente a los organismos de control provincial.----- También, considero indispensable que el Estado Municipal implemente nuevas herramientas de gestión basadas en la tecnología disponible en el siglo que transitamos para permitir que cada vecina y vecino pueda realizar los trámites que necesite en una forma cómoda, rápida y eficiente. A principios de 2020, la Municipalidad de Oberá lanzó el Plan Integral de Modernización con la puesta en funcionamiento del portal tributario. Profundizaremos las acciones realizadas para avanzar en la transformación total hacia una gestión pública eficiente y digital. Con el

equipo de trabajo, nos propusimos que la Municipalidad de Oberá sea más expeditiva. Buscamos desburocratizar el estado haciendo ágil cada uno de los trámites y lanzando una página digital renovada que permita el acceso de cualquier persona a la totalidad de trámites municipales desde la comodidad de un dispositivo doméstico, así como también, el acceso a la información actualizada de todas las acciones llevadas a cabo por el Municipio. En los lugares donde sea posible, queremos agilizar el tiempo que le demanda a los vecinos hacer trámites, como por ejemplo, el carnet de conducir: sin descuidar el rigor de este documento, estamos ya desburocratizando todo aquello que se puede agilizar, dando respuestas más rápidas y más eficientes. Sin embargo, el uso de nuevas tecnologías no implica dejar a un lado el rol fundamental que cumple la atención presencial de cada persona que así lo desee. Por eso, en los próximos días iniciará su trabajo un área específica dedicada a la Atención de los vecinos. El acceso podrá ser personalmente en los edificios municipales, así como también por vía telefónica tradicional, o mediante el uso de aplicaciones digitales.---

La realidad presenta grandes desafíos y de distinta naturaleza. Debemos pensar en resolver lo cotidiano y urgente sin dejar de trabajar paralelamente en la construcción de bases sólidas para nuestro futuro. Existen muchas formas de hacerlo y desde distintas acciones. Una de ellas, es la promoción de actividades recreativas, culturales, artísticas y deportivas.---

En mi infancia, juventud y hasta el día de hoy, pude valorar la importancia de las actividades recreativas y deportivas que desde el Estado se generan. Considero que la actividad deportiva es esencial para el desarrollo, salud y bienestar de todos y es por eso que deseo promover la actividad física en todas sus formas. Este año nos proponemos realizar deportes no solo en las instalaciones municipales sino también en los diferentes barrios de nuestra ciudad, llegando con las escuelas municipales a más de 10 playones distribuidos equitativamente en toda la ciudad. Contamos para ello con un equipo de profesionales de la educación física que desarrollarán una agenda deportiva abierta y al alcance de todos, con base en un cronograma que combine eventos en los polideportivos municipales así como también en los diversos playones de los barrios. A su vez, el acompañamiento a los distintos clubes de la ciudad de Oberá será un punto importante de la agenda del año en curso, destacando aquí el entendimiento y compromiso del Gobierno Provincial mediante el financiamiento de obras destinadas a las instituciones locales. Continuaremos los trabajos de acondicionamiento de los complejos polideportivos municipales, este año pusimos en funcionamiento un nuevo espacio destinado a los deportes en arena, ubicado en las inmediaciones del Complejo Ian Barney I, dando respuesta así a una necesidad requerida desde hace años por los amantes de este tipo de deportes. Oberá cuenta con deportistas que generan orgullo por su destacada participación tanto a nivel provincial, nacional e incluso internacional y es por ello que daremos continuidad a los programas de acompañamiento de cada uno de ellos.---

En los últimos meses, enfrentamos crisis de naturaleza sanitaria y ambiental. Considero que ambas problemáticas tienen una clara conexión. A su vez, no podemos sentar bases sostenibles para las generaciones futuras si perdemos de vista el cuidado de nuestra ambiente. El compromiso con nuestro entorno es responsabilidad de todos. Desde el Estado, tenemos la obligación de generar políticas públicas que promuevan el cuidado de los recursos naturales así como la disminución de la contaminación. Oberá fue pionera en la Provincia de Misiones en programas de gestión integral de residuos urbanos. Actualmente, mediante convenios suscriptos con diferentes empresas del país, trabajamos en la recolección de algunos residuos

contaminantes y su posterior traslado y tratamiento. Queremos que Oberá vuelva a ser una ciudad donde todos sus habitantes tengan un firme compromiso con el cuidado de nuestros recursos naturales y por ello, continuaremos las acciones de concientización en espacios escolares a la vez que ampliaremos su producción para toda la ciudadanía. La responsabilidad con la disposición de los residuos domiciliarios es fundamental. Actualmente contamos con más de 50 puntos donde se encuentran ubicados contenedores ordinarios y eco puntos para clasificación de residuos. Pero el compromiso con nuestro ambiente y su protección van mucho más allá de la correcta disposición de los residuos domiciliarios.-- Tomé la decisión de preservar la biodiversidad tanto en la zona urbana como en la zona sub urbana. Vamos a implementar un programa de reforestación del arbolado urbano basada en lineamientos técnicos brindados por especialistas locales en la materia, dando prioridad a las especies de árboles nativos.-- Estamos convencidos que, el desarrollo de las obras urbanas, es correcto en tanto y en cuanto sea compatible con el medio ambiente y garantice su preservación. La premisa es, CONSERVAR, siguiendo las indicaciones de técnicos y dando preeminencia al aporte de las ciencias profesionales sin olvidarnos del conocimiento empírico de nuestros mayores y el sentido común. En ésta línea de ideas y con el objetivo claro de preservar nuestro ambiente, trabajaremos en la reconstrucción de nuestra planta de reciclaje municipal con la cual ya contamos con una compactadora, una chipeadora, una cortadora de neumáticos, una trituradora de vidrios y una balanza electrónica para calcular los residuos que ingresan. Vamos a iniciar el camino para que año a año procesemos la mayor cantidad de desechos posibles y evitemos de ese modo la contaminación que actualmente producimos.-- Fijamos el objetivo de iniciar el acopio de residuos secos, valiéndonos para ello de los diferentes "eco puntos" existentes, futuros y el compromiso de la ciudadanía en su totalidad. De forma paralela y en la medida de las posibilidades, deseamos trabajar en conjunto con los principales generadores de residuos húmedos orgánicos para la disposición final de los mismos mediante la modalidad de compostaje en un predio destinado específicamente para ello. El camino por recorrer es largo y demanda del compromiso de todos. Trabajaremos sin descanso para que Oberá vuelva a ser ejemplo en material de reciclado y cuidado del medio ambiente.--- Como dije, la pandemia dejó aprendizajes, pero también secuelas. Vemos con preocupación la necesidad de mayor presencia del Estado en sectores de la sociedad que han quedado mayormente expuestos a situaciones de vulnerabilidad de distinta naturaleza. La Municipalidad de Oberá cuenta con áreas destinadas a orientar, contener y brindar asistencia necesaria a familias en situación de vulnerabilidad. El trabajo es arduo y demanda esfuerzos que muchas veces trascienden lo meramente laboral, requiriendo el compromiso personal y profesional del personal afectado a dichas tareas. El municipio va a adquirir una nueva unidad destinada al transporte de personas con discapacidad reemplazando y dando de baja una unidad que cumplió su ciclo. Necesitamos comprender a la inclusión en un sentido real y concreto, que implica, por un lado, ser conscientes de la existencia de las barreras que construimos como sociedad y, al mismo tiempo, sostener una actitud activa tendiente a eliminarlas. Muchas de estas barreras tienen origen en estereotipos, prejuicios, concepciones erradas, y antiguas, que promueven la naturalización de prácticas discriminatorias y excluyentes. De esta manera, suele suceder que aceptamos sin mayores cuestionamientos ciertos criterios que limitan el ejercicio de la autonomía y de la autodeterminación de las personas con discapacidad, obstaculizando su desarrollo en

igualdad de condiciones con los demás. En este sentido, es importante impulsar un cambio cultural para tomar conciencia de la igualdad de derechos de todas las personas, y que la diversidad es una gran riqueza para toda sociedad que la respeta y valora. Es la posibilidad para que las personas con discapacidad permanente o transitoria puedan desarrollar actividades en edificios y ámbitos urbanos, medios de transporte y medios de comunicación, modificando estructuras o entornos físicos para hacerlos accesibles a todos. Por ello desde el área de Movilidad Urbana y en conjunto con instituciones intermedias, trabajamos en proyectar un circuito de baldosas podotáctiles guía y de precaución, rampas para sillas de rueda con su respectiva baldosa, y estacionamientos reservados para personas con discapacidad, pasos elevados o sendas peatonales sobre elevadas en cruces de calles que ameriten dicha mejora. Este tipo de proyección implica modificar, adaptar estructuras y adecuarlas para garantizar a las personas con discapacidad el goce o ejercicio, en igualdad de condiciones con los demás.- Comenzando con este proyecto ya hemos comenzado la instalación de baldosas podotáctiles en una primera etapa que permite la movilidad de todos en el microcentro de la ciudad. Debemos esforzarnos en conjugar el trabajo interdisciplinario e interinstitucional para lograr mayor contención e inclusión social. A su vez, valoramos y entendemos a la niñez como una etapa única, irrepetible e importante, y por ello, vamos a promover políticas públicas orientadas al fortalecimiento del desarrollo infantil, principalmente en aquellas familias de mayor vulnerabilidad.--- Considero que el diálogo, el consenso y la participación, deben ser pilares sobre los cuales construir la ciudad que todos queremos. No podría darse ninguno de ellos sin la presencia activa de las comisiones vecinales. Estas comisiones representan la cercanía cotidiana con sus áreas de incumbencia y la voz de las necesidades y de las urgencias de cada vecino. Por ello, estamos trabajando sin descanso en la regularización de todas las comisiones de la ciudad de Oberá, pensando en que formen parte activa de todos los proyectos y acciones de la Municipalidad en el año 2022.- Promovemos espacios de participación democrática de los cuales surja la representación legítima de cada rincón de nuestra ciudad para facilitar la presencia del Estado Municipal en las problemáticas de cada barrio y de cada vecino en particular. Con ese objetivo claro estamos trabajando para que, a corto plazo, todas las comisiones se encuentren regularizadas y de esa forma todos los vecinos cuenten con una herramienta efectiva y cercana de acceso a la Municipalidad.--- Considero que el Estado Municipal debe ser parte activa y garantizar a todas las formas de manifestación cultural, un espacio para su apertura a la sociedad. La tradición artística es fundamental para las generaciones futuras. Este nuevo año que comienza contamos con la renovación total del espacio cultural ubicado en la Casa de la Cultura del Bicentenario y desarrollaremos un cronograma de actividades de apertura total a la ciudadanía a fin de que todos podamos disfrutar de distintas formas de expresión cultural. Conocemos y valoramos el talento de nuestros escritores, actores, pintores, músicos, bailarines, cineastas y productores de contenido audiovisual en general, escultores, diseñadores, y tantas otras formas de producción y transmisión de cultura que se desarrollan en Oberá, y deseamos que cuenten con un espacio acorde a las circunstancias para que desde allí puedan difundir sus acciones a toda la comunidad. Vamos a acompañar a cada artista en el camino que recorran porque entendemos que lo que desde su talento generan, perdurará a las generaciones futuras. La pandemia dejó muchas enseñanzas, y entre ellas, pudimos darnos cuenta de la real importancia que tiene para cada ser humano

compartir espacios donde confluyan expresiones artísticas. Por ello, quiero que la ciudad de Oberá vuelva a contar con la mayor cantidad de espacios posibles donde realizar todo tipo de actividades de naturaleza cultural en el más amplio sentido del término. A su vez, proponemos llevar actividades culturales de distinta naturaleza a los barrios de Oberá, propiciando espacios de participación de todos los artistas locales que lo deseen, generando así jornadas de donde volver a valorar el más básico y elemental concepto de comunidad. Invito a todos los obereños a apropiarse de los espacios culturales y ser parte activa en la promoción de acciones tendientes a efectivizar este derecho humano tan básico.--- En el Año de la recuperación del turismo, hemos posicionado a la ciudad como una opción más dentro de los atractivos turísticos de la provincia. El Salto Berrondo se convirtió en uno de los espacios públicos más visitados de la provincia, se incorporaron nuevos módulos de parrillas, bancos y mesas, luminarias led, se amplió el área recreativa para el disfrute de toda la familia y el reacondicionamiento de los senderos. Además se recibieron en temporada más de 1100 estudiantes en delegaciones provenientes de toda la provincia, de instituciones públicas y privadas, destacándose así el potencial del lugar como un destino de turismo estudiantil y superando los 12.000 visitantes en todo el verano. Se dio inicio a las obras de revalorización del Jardín de los Pájaros, con el objetivo de mejorar las instalaciones para los visitantes, que contará con nuevos espacios recreativos, lúdicos y educativos con bases en la interpretación ambiental. Asimismo, se lleva adelante un programa de reinserción de aves, contando con la coordinación y apoyo del Ministerio de Ecología. Retomamos la organización de eventos, siendo éste uno de los sectores más afectados por la pandemia y el último en reactivarse. Valoramos la importancia de los eventos programados como dinamizadores de la economía local. Apoyaremos la Fiesta Nacional del Inmigrante por ser la fiesta más importante de la identidad cultural de nuestra ciudad.---Los servicios públicos que actualmente brinda el Municipio, cuentan con nuevos bienes de capital que permiten una mayor y mejor prestación de los mismos, bienes que también significan mejores condiciones de seguridad para los trabajadores afectados a las tareas. El Municipio va a adquirir con recursos propios una nueva máquina motoniveladora destinada al mantenimiento de caminos terrados y nuevas obras de infraestructura. A su vez, mediante la gestión y el mecanismo de reparto de fondos coparticipables, hemos recibido del Gobierno Provincial, cuatro unidades cero kilómetro destinadas a la recolección de residuos, las cuales permitirán mayor frecuencia y alcance en el servicio público en cuestión.---- Las dimensiones del ejido urbano y sub urbano de nuestra ciudad requieren un mayor esfuerzo en la construcción de obras de infraestructura. El acceso a los diferentes barrios, la necesidad de obras destinadas a los desagües pluviales, y la realidad de la movilidad urbana, generaron las prioridades en un ambicioso plan de obras públicas para el año 2022. En un esfuerzo compartido con vialidad provincial proyectamos 200 cuadras de calles de cordón cuneta y empedrado y 150 cuadras de calles de asfaltado para cuya ejecución el municipio ya adquirió 500 nuevos metros lineales de moldes de cordón cuneta y puso en pleno funcionamiento su planta asfáltica.-- Somos plenamente conscientes de que la ciudad necesitará que el programa de obras públicas tenga continuidad durante muchos años para que la demanda sea satisfecha en su totalidad, sin embargo, las obras proyectadas para el año en curso en su cantidad y calidad **son un hecho sin precedentes**, en la ciudad de Oberá.-- Destaco en este punto, la profesionalidad y el trabajo arduo del personal municipal comprometido con las obras

de infraestructura. Pensando en la seguridad de todos, trabajaremos en el recambio de luminarias del alumbrado público suplantando las existentes por nuevos artefactos de tecnología LED. Seguiremos trabajando en los distintos barrios revalorizando y recuperando los espacios públicos. Incorporaremos equipamiento a los espacios públicos verdes generando así nuevas áreas de recreación y esparcimiento.----- Vamos a desarrollar un nuevo plan de gestión y desarrollo urbanístico del municipio, en él se establecerán las pautas, lineamientos y estrategias que regirán el manejo del territorio. Permitirá ordenar el crecimiento de manera sustentable en el tiempo en función de su infraestructura y servicios. El mismo se trabajara de manera consensuada y de carácter amplio participativo. El proyecto se basa en el consenso y el deseo común de la construcción de la ciudad que todos queremos a futuro, abarcando las visiones de todos los actores involucrados, buscando adaptarse a los diversos cambios que nuestra ciudad por su dinámica lo requiera.--- Oberá tiene sueños por cumplir pensando en el bienestar general de la población y en las generaciones futuras. El Parque Industrial de Tecnología e Innovación de la Zona Centro, continúa desarrollándose a paso firme con miras a que en un futuro cercano, existan nuevas fuentes de trabajo para nuestros jóvenes. Este año, iniciamos las obras de movimiento de suelo en el predio adquirido para ese fin y proyectamos para los próximos meses, culminar el cerco perimetral, el pórtico de entrada, y los principales accesos al predio.-- Uno de los problemas que preocupa a la ciudad es la Movilidad urbana, especialmente cómo y por dónde se mueven las personas y las cargas. En este contexto, el Gobierno de la Ciudad de Oberá debe cambiar el rumbo de la gestión estratégica de la movilidad urbana, pensando a futuro y no limitándose únicamente a resolver inconvenientes diarios. Hemos realizado un diagnóstico de la situación actual de la movilidad, estrategias, objetivos, proyectos e iniciativas para hacer de Oberá una ciudad integrada, conectada, segura, amigable, y sobre todo: social, económica y ambientalmente sostenible. En esa línea de trabajos, este año que inicia, nos presenta un desafío histórico y como tal, una gran oportunidad. Después de muchos años, tenemos la obligación de llamar a licitación pública para concesionar el servicio público de transporte de colectivo de pasajeros. A diferencia de lo ocurrido hace veinte años, la actualidad requiere duplicar el esfuerzo para que el servicio público en cuestión sea de mejor calidad y contenga a más usuarios. Hemos escuchado detenidamente a cada usuario que expuso su realidad en las distintas audiencias públicas y también en otros ámbitos, trabajando para dar respuesta a sus necesidades. El Departamento Ejecutivo viene elaborando hace tiempo el nuevo diseño de las líneas de colectivos en la ciudad, con la implementación de un boleto de trasbordo que permita a los usuarios combinar líneas sin incurrir en nuevos gastos, y a su vez, que también contemple el transporte de grupos vulnerables de usuarios como demanda la carta orgánica. Esta nueva licitación proyecta un cambio total en el servicio de colectivos de la ciudad, incorporando nuevas tecnologías a un diseño innovador que ya se utiliza en otras ciudades de la provincia y el país. A su vez, está pensada para que exista una sana competencia entre dos o más empresas prestatarias del servicio, erradicando el monopolio conforme dicta nuestra carta orgánica. (Aplausos).--- El nuevo sistema está basado en 5 ejes principales. 1. **SEGURIDAD. 2. TRAZABILIDAD – 3. MAYOR COBERTURA DE CIUDAD y MAYOR FRECUENCIA DE COLECTIVOS. 4. MENOR COSTO AL USUARIO – 5. FACIL ACCESO A MEDIOS DE RECARGA DE TARJETAS CON AUTOGESTION.** Buscamos que el recorrido de las líneas, los fondos recaudados y la seguridad de

cada pasajero, estén totalmente registrados en un sistema monitoreado por la autoridad de aplicación. Poder conocer en tiempo real el comportamiento de cada colectivo de la ciudad, es la única forma de generar en el corto plazo las modificaciones necesarias para brindar un servicio previsible y de calidad para el usuario. Pero para lograr los cambios necesarios, es también indispensable actualizar la normativa existente y siguiendo ese objetivo hemos remitido al Concejo Deliberante un proyecto de ordenanza que modifica totalmente la antigua Ordenanza 2036 que regulaba el transporte de colectivos en Oberá. De ésta manera, el Gobierno de Oberá y las empresas concesionarias del transporte de colectivos tendrán reglas claras a las cuales ceñirse en los años venideros. Para finalizar, quiero afirmar que las políticas públicas a implementar en estos dos años que siguen son bien claras y transparentes: tenemos el deber de levantar la vista y mirar el proyecto de ciudad de los próximos años, que garantice reglas para la inversión; debemos decirle a todos los Misioneros, Argentinos y Extranjeros, que en esta tierra, vamos a contar con reglas claras para su desarrollo personal, social, familiar y económico. Debemos ocuparnos de los niños y jóvenes con el mismo énfasis que de nuestros adultos mayores y personas con discapacidad. El desarrollo es equilibrado o se convierte en injusto, no debemos olvidarnos de nadie, todos debemos estar incluidos. Nos hemos propuesto para este año revitalizar y poner en marcha derechos y principios que han quedado olvidados de nuestra joven Carta Orgánica. Vamos a tener una interacción muy activa con los concejales, para la proposición de ordenanzas que los involucre activamente con diversos sectores sociales, culturales, económicos de la ciudad. Tenemos muchos desafíos por delante y los enfrentamos con gusto, sabiendo que estamos frente a una oportunidad inigualable de trabajar por la ciudad que todos soñamos. Somos conscientes de la magnitud de Oberá como centro económico, social, cultural, comercial, de salud, y de educación de la región. Nos propusimos gobernar para todos, paso a paso, con la mirada puesta en el futuro, hacia donde queremos ir. Pero el trabajo que tenemos por delante demanda el esfuerzo conjunto de todos los que formamos parte de ésta ciudad. Como en cualquier comunidad, existen diferencias de criterio y en las formas de llevar adelante las acciones, sin embargo, necesitamos generar consensos y trabajar mancomunadamente por lograr los objetivos comunes dejando a un lado las diferencias transitorias cuando ellas sean un escollo en el bienestar general de la población. Lamentablemente, el mundo nos da ejemplos día a día de intolerancia, agresiones, discusiones sin sentido e incluso, guerras. No somos una burbuja aislada del contexto y sin dudas, a veces nos dejamos llevar por conflictos totalmente ajenas a nuestra cotidianeidad. Por eso, considero importante mirar al pasado donde nuestros pioneros fueron ejemplo de resiliencia y de esfuerzo comunitario, basados en la empatía y en la solidaridad, entendiendo que las cosas son más fáciles de lograr si trabajamos codo a codo, día a día, por un futuro mejor. En estos dos años de gestión que restan, asumo el compromiso de tener un verdadero gobierno de todos, de puertas abiertas a cada obereña y obereño, invitándolos a ser partícipes activos en la construcción de la ciudad que soñamos y por la cual trabajaremos sin descanso. Ese es nuestro desafío: **Crecer. Incluir y Desarrollarnos**, con el sueño de que Oberá brille con más fuerza que nunca!--- Muchas Gracias.- (Aplausos).-----

**HOMENAJES.**- *No existen homenajes.*-----

**EXPRESIONES TEMÁTICAS DE ACTUALIDAD.**- *Presidencia:* “Acá me quiero permitir un segundito para desde este humilde lugar desde acá, a lo lejos llegue hasta

donde tenga que llegar es un deseo profundo hacer un llamado a la “Paz Mundial”, por todo lo que estamos viviendo y expectante, que nos tiene preocupado a todo el mundo, porque la verdad no sabemos cuál va a ser el final de esto. Así que desde acá, desde muy lejos el llamado mundial a la paz.--- También un agradecimiento más y un homenaje a los bomberos que han realizado las tareas de público conocimiento.- Sabemos que no fue solo en Oberá, sabemos que estuvieron en todas partes por eso es el reconocimiento desde acá.-----

-*Concejal Kudelko*: “Es una frase que lleva a la reflexión a todos los presentes, y dice: Todo el mundo habla de Paz, pero nadie educa para la Paz; la gente educa para la competencia y éste es el principio para cualquier guerra, cuando eduquemos para cooperar, ser solidarios uno con otros, ese día estaremos educando para la Paz.— María Montessoris; es una referente de las maestras jardineras, por eso quise compartirlo con ustedes. Muchas gracias”.--- También un agradecimiento personal a la profesora María que trabajaron con nosotros en el lenguaje de señas.--- Muchas gracias.-----

- No habiendo más asuntos que tratar, *Presidencia*: “De esta forma, se deja inaugurada el cuadragésimo sexto período de Sesiones Ordinarias.-- Se levanta la Sesión, previo arrío del Pabellón Nacional por parte de la Concejal Gladys Mabel Bangel, siendo las diez horas.-----